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 ADAPTATION DES PRATIQUES PROFESSIONNELLES

FACILE À LIRE ET À COMPRENDRE
- FALC 

Sensibiliser les professionnels aux enjeux d’une 
communication accessible
Maitriser les règles élémentaires du Facile À Lire 
et à Comprendre
Ecrire des documents en Facile À Lire et à Comprendre
Valider des documents en Facile À Lire et à Comprendre

Les professionnel.le.s du social et médico-
social avec de préférence les personnes 
accueillies

Aucun

Réponse à la loi du 11 février 2005 sur l’égalité des droits et des chances, la participation et la citoyenneté 
des personnes handicapées, la connaissance du FALC est utile dans les pratiques au quotidien. Le facile 
à lire et à comprendre (FALC) est une méthode qui a pour objectif de traduire un langage classique en un 
langage simplifié. Cette dernière permettra de communiquer au mieux avec les personnes accueillies, de 
coconstruire les outils d’accompagnement et de favoriser la dynamique de l’inclusion sociale.

Enjeux de la méthode
La communication avec la personne accompagnée
La co-construction professionnel.le.s et personnes 
accompagnées
Méthodologie de rédaction, et d’illustration
Transcription de document en FALC

Approche inductive et méthodes interactives 
Transcription des documents en Facile À Lire  
et à Comprendre 
Travail en sous-groupes
Mise en situation 

1 journée ( 7h)

1350€ net de taxe

Méthodes évaluatives ?

•	 Rédiger un document à partir des grands principes du Facile À Lire et à Comprendre
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Objectifs

Contenu

Méthodes pédagogiques

Compétences visées

Pré-requis ?

Pour qui ?

Durée ?

Tarif ?

Les     de la formation ?
Intégrer les personnes accueillies pour  
des outils co-construits

 En lien avec le référentiel d’évaluation des ESSMS NOUVEAU

Intéressé ? Contactez-nous au 09 83 51 99 38 !


